

Adjudica Pemex dos contratos para arrendar buques (El Financiero 02/06/08)

Adjudica Pemex dos contratos para arrendar buques (El Financiero 02/06/08) Esther Arzate Lunes, 2 de junio de 2008

Pemex Refinación adjudicó a las empresas Blue Marine Shipping y FTapias México un par de contratos por 383 millones de dólares, para el arrendamiento financiero, durante diez años, con opción a compra de cuatro buques para optimizar la distribución de productos petrolíferos en el país y modernizar la flota marítima al servicio del organismo subsidiario de Petróleos Mexicanos (Pemex). La paraestatal informó que Blue Marine Shipping recibió el fallo favorable para el arrendamiento de los buques tanque African Future y Wabash, mientras que FTapias México resultó adjudicado para dos embarcaciones, denominadas Hull S-1017 y Hull S-1018. El costo de los buques tanque fue de 85.8 millones de dólares y 98.4, respectivamente; y el de las otras dos embarcaciones fue de 99.4 millones cada una, incluyendo costos financieros, los cuales serán pagados en los próximos diez años. La propuesta para una quinta embarcación fue declarada desierta, ya que la oferta presentada por la empresa Blue Marine Shipping rebasó el monto límite establecido en las bases de licitación. La renovación de la flota Marítima de Pemex Refinación forma parte de las iniciativas que impulsa Pemex para incrementar la productividad y la eficiencia, por medio de procesos transparentes y con rendición de cuentas. La adquisición de la flota marítima permitirá garantizar las mejores condiciones de operación, seguridad industrial y protección al medio ambiente durante la navegación de las embarcaciones. Los buques enarbolarán bandera mexicana y serán tripulados por marinos mexicanos. Asimismo permitirá cumplir los lineamientos en materia de protección al medio ambiente emitidos por la Organización Marítima Internacional.